

PAPARAZI

Peduli Sesama, Satgas Yonif 6 Marinir Tebar Kebahagiaan di Hari Jumat Berkah untuk Masyarakat Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.PAPARAZI.ID

Nov 1, 2024 - 15:55



Foto: Prajurit Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir turut menunjukkan kepedulian mereka kepada masyarakat Kabupaten Yahukimo, Papua, Jum'at 1 November 2024.

[Yahukimo](#), Papua- Di tengah tugas menjaga keamanan dan ketertiban, prajurit

Satgas Batalyon Infanteri 6 Marinir turut menunjukkan kepedulian mereka kepada masyarakat Kabupaten Yahukimo dengan aksi sosial penuh makna. Melalui program '[Jumat Berkah](#)' yang berlangsung pada Jumat, 1 November 2024, Satgas Yonif 6 Marinir berbagi sembako berupa mi instan kepada warga sekitar, membawa senyum dan kebahagiaan di tengah-tengah masyarakat Papua yang membutuhkan.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk 'bhakti' TNI kepada masyarakat Papua, khususnya di Kabupaten Yahukimo. Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., menyampaikan bahwa program ini tidak hanya bertujuan untuk meringankan beban kebutuhan warga, tetapi juga untuk memberikan dukungan moril kepada anak-anak dan masyarakat setempat yang membutuhkan perhatian.

“Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang dirasakan langsung oleh masyarakat dan turut serta membangun hubungan harmonis serta kebersamaan antara [TNI dan masyarakat](#),” ungkap Letkol Marinir Rismanto.

Tak hanya memberikan bantuan, program '[Jumat Berkah](#)' ini juga menjadi momen kebersamaan dan interaksi langsung antara TNI dan warga Papua. Melalui aksi kecil penuh makna ini, TNI menunjukkan bahwa di balik tugasnya menjaga keamanan, ada pula kepedulian untuk membangun kehidupan yang lebih sejahtera bagi masyarakat yang mereka layani.

Kehadiran TNI di Papua dengan hati dan kepedulian membuka harapan baru bagi masyarakat Yahukimo. Dengan langkah kecil namun penuh cinta kasih, TNI berkomitmen untuk selalu hadir, memberikan dukungan dan membangun kebersamaan di Bumi Cenderawasih.